



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de León

20/04/2023

REGIONALES



Irreal que en empresas de Guanajuato proliferare el consumo de drogas: Rangel

Alejandro Rangel Segovia, secretario general del Sindicato de Trabajadores de la Industria Metal Mecánica Automotriz (Sitimm), aseguró que ni los trabajadores que representan ni en las empresas en donde laboran han tenido casos de consumo de drogas, por lo cual las declaraciones hechas por el presidente Andrés Manuel López Obrador no deben estigmatizar a la industria, sector que está generando tanto la riqueza como los empleos que el país necesita.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/irreal-que-en-empresas-de-guanajuato-prolifere-el-consumo-de-drogas-rangel-9936192.html>